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оренбургСкое меСтное 
отделение Партии  
СПраведливаЯ роССиЯ 
выдвинуло  
43 кандидата на выборы  
в городСкой Совет

12 июля в конференц-зале ре-
гионального отделения полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Оренбургской области 
состоялось расширенное заседа-
ние Совета местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городе Оренбурге по выдвиже-
нию кандидатов на предстоящих 
выборах в Оренбургский город-
ской Совет, которые состоятся 
13 сентября 2015 года в Единый 
день голосования.

На заседании присутствовали 
члены Совета местного отделе-
ния партии, приглашенные лица, 
а также те, кому предстоит всту-
пить в борьбу за мандат депу-
тата в городском Совете Орен-
бурга от партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

На мероприятие был пригла-
шен председатель городской 
избирательной комиссии А.В. 
Вадин, который лично присут-
ствовал на заседании Совета.

В ходе заседания членами Со-
вета МО был утвержден список 
кандидатов в депутаты Орен-
бургского городского Совета для 
выдвижения по единому избира-
тельному округу в составе 43 че-
ловек.

По единогласному решению 
Совета МО партийный список 
кандидатов в депутаты возгла-
вили член Центрального совета 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
депутат Государственной Думы, 
заслуженная артистка РСФСР 
Елена Григорьевна Драпеко, 
председатель Совета региональ-
ного отделения партии, депутат 
Законодательного собрания об-
ласти Владимир Иванович Фро-
лов, директор ООО «ПСК Век-
тор» Андрей Николаевич Ершов. 
Также были утверждены списки 
кандидатов в территориальных 

группах, соответствующих 20 из-
бирательным округам. Все вы-
двинутые кандидаты прошли из-
брание тайным голосованием в 
соответствии с требованиями 
устава партии.

Кроме того, Совет местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ принял решение о вы-
движении кандидатов во всех 20  
одномандатных округах.

- Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ продолжает активно гото-
виться к Единому дню голосо-
вания. Сейчас мы находимся на 
одном из важных этапов пред-
выборной кампании - стадии вы-
движения и регистрации канди-
датов. Наша партия на выборах 
13 сентября будет представлена 
кандидатами на всех уровнях - от 
выборов депутатов сельских по-
селений до депутатов городских 
округов, - отметил председатель 
Совета регионального отделе-
ния Партии Владимир Фролов.

Среди наших кандидатов пар-
тийные активисты и сторонники 
партии. Возраст и род занятий 
кандидатов в депутаты от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ разно-
образный, есть и руководители 
различных организаций нашего 
города, и молодежь, только на-
чинающая трудовую биографию, 
но большую часть составляют 
представители малого бизнеса, 
рабочих специальностей и педа-
гогического труда. Нам не важен 
возраст, социальный статус или 
профессия. Главное - желание 
работать во благо своих земля-
ков. Мы выдвигаем зарекомен-
довавших себя профессионалов 
в разных сферах, людей компе-
тентных и ответственных, многие 
из них уже работают в представи-
тельных органах власти, прошли 
не через одни выборы и пользу-
ются авторитетом, уважением и 

доверием избирателей. Но нема-
ло будет и новых имен. Мы даем 
шанс молодым людям с активной 
гражданской позицией и твер-
дыми социал-демократическими 
убеждениями проявить себя в 
политической деятельности на 
местном уровне. Мы видим в 
них перспективы нашей партии, 
ее будущее.

Я сам тоже иду на выборы. Моя 
кандидатура в тройке партийно-
го списка кандидатов от СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ на выборах 
в Оренбургский городской Со-
вет. Нет, из Законодательного со-
брания области я уходить не со-
бираюсь. И не собираюсь быть 
«паровозом» для партийного 
списка. Быть вместе со своими 
товарищами в нелегкой предвы-
борной борьбе - это естествен-
ная, на мой взгляд, позиция для 
руководителя регионального 
отделения партии. С другой сто-
роны, своим участием в выбо-

рах я хочу дать гарантии избира-
телям, которые проголосуют за 
партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
что наши слова с делами не ра-
зойдутся и наши депутаты будут 
работать в интересах граждан, а 
не ради личного благополучия и 
«подыгрыша» нынешней власти, 
называющей себя партией «Еди-
ная Россия». Мы не хотим, чтобы 
жители нашего города и наше-
го Оренбургского края чувство-
вали себя бесправными и «бро-
шенными» со своими бедами и 
заботами. Мы - одна команда, 
ставящая перед собой цель - до-
биваться ответственности всех 
чиновников перед народом, по-
рядочности самой власти и на-
стоящего патриотизма. Человек 
должен чувствовать, что власть 
принадлежит ему, а не чиновни-
кам и их депутатам. 

Давайте же объединимся в ин-
тересах нашего города и будуще-
го наших детей и внуков.

ИДЕМ НА ВЫБОРЫ
СПраведливаЯ роССиЯ 
выдвинула кандидатов  
на выборы  
в оренбургский  
горсовет

только вмеСте мы Победим!
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Статистики не делают по-
литических заявлений и не 
дают оценок. Но красноре-
чивой оценкой порой явля-
ются сами цифры, которые 
публикует статистическое 
ведомство. Именно такой 
- неудовлетворительной 
-  о ц е н ко й  со ц и а л ь н о -
экономической политики 
правительства стали обна-
родованные на днях Росста-
том сведения об уровне бед-
ности в России.

А как иначе расценить тот 
фат, что за год количество 
граждан с доходами ниже 
прожиточного минимума 
выросло более чем на три 
миллиона человек. Если год 
назад бедными официально 
считались 19,8 миллиона че-
ловек, или 13,8 процента на-
селения страны, то сейчас к 
этой категории относится 
уже 22,9 миллиона жителей 
России, или 15,9 процента.

Но тут надо еще напом-

нить, что такое прожиточный 
минимум. В первом кварта-
ле 2015 года он равнялся в 
среднем 9 662 рублям, что 
на четверть выше, чем было 
за год до того (7 688 рублей). 
Получается, что если доход 
составляет, предположим, 
13 тысяч рублей, то человек 
бедным официально уже не 
считается. Но разве он на са-
мом деле живет в достатке?

Наша партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ давно предла-

гает уравнять прожиточный 
минимум с размером сред-
них зарплат, и учитывать при 
этом расходы граждан на пи-
тание, оплату услуг ЖКХ, ле-
чение, образование, отдых, то 
есть, ориентироваться на со-
циальный стандарт потреб- 
ления. Но тогда придется 
признать, что за чертой бед-
ности в нашей великой стра-
не живет треть населения.

А этого власть замечать 
и признавать не хочет. По-
тому что тогда встанет во-
прос об ответственности тех, 
кто проводит социально-
экономическую политику. 
Но пока лидером партии 
думского большинства яв-
ляется действующий глава 
правительства, от таких во-
просов парламент предпо-
читает уклоняться. Но мы, 
оппозиция, задавать их не 
перестанем. А самое глав-
ное - цивилизованными пар-
ламентскими методами бу-
дем по-прежнему настаивать 
на изменении социально-
экономического курса, кото-
рый должен отвечать инте-
ресам большинства граждан 
страны.

Источник:  
сайт Сергея Миронова

СПраведливороССы 
разработали законоПроект, 
оСвобождающий 
ПенСионеров  
Старше 80 лет от уПлаты 
взноСов на каПремонт

3 июля Сергей миронов, а также депутаты фрак-
ции «Справедливая россия» галина Хованская, 
валерий гартунг, олег нилов и михаил емель- 
янов внесли на рассмотрение государственной-
думы ФС рФ законопроект, направленный на 
освобождение одиноко проживающих пенсио-
неров в возрасте свыше 80 лет от обязанности 
по уплате взносов на капитальный ремонт.

Введенная система финансирования капиталь-
ного ремонта предполагает длительное осущест-
вление накоплений, в региональных программах 
капитального ремонта сроки проведения соответ-
ствующих работ определены на 25-30 лет вперед.

Одиноко проживающие пенсионеры в возрас-
те свыше 80 лет, и без того находящиеся в тяжелом 
финансовом положении, вынуждены осуществлять 
платежи за непроизведенные работы (без гарантии 
того, что они доживут до этого времени), что, безу-
словно, приводит к снижению уровня их социаль-
ной защищенности.

«Ко мне на прием приходят бабушки и дедушки 
и говорят: «Сыночек, дорогой, я сейчас буду из сво-
ей мизерной пенсии платить 600-700 рублей за ка-
питальный ремонт. Капитальный ремонт будет че-
рез 30 лет, я не доживу».  Это просто цинизм брать с 
них деньги, лучше они эти деньги потратят на про-
дукты»,  - прокомментировал законодательную ини-
циативу Сергей Миронов. «Кроме этого, СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ выступает за заморозку выплат на 
капительный ремонт до 2020 года. Сейчас идет сбор 
подписей по всей стране. Более полутора миллиона 
подписей мы уже собрали»,  - добавил он.

Источник: www.mironov.ru

Комментируя официальное начало 
подготовки к Единому дню голосова-
ния, Председатель партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель пар-
тийной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов заявил, что к региональным 
предвыборным кампаниям партия 
полностью готова.

«Избиратели увидят на выборах во 
многом обновленную СПРАВЕДЛИ-
ВУЮ РОССИЮ. Партию, объединен-
ную прежними идеалами, целями и 
ценностями. Но с новыми лицами, но-
выми подходами и новыми решени-
ями, которые мы предлагаем обще-
ству»,  - подчеркнул он.

С начала года Сергей Миронов по-
бывал в большинстве регионов, где 
13 сентября пройдут выборы в зако-
нодательные собрания.

«Ситуация везде разная, - отме-
тил он. - Где-то у нас потенциал очень  
серьезный, как в Челябинской обла-
сти, где-то возможности поскромнее. 

Но настроение везде рабочее, бое-
вое, все нацелены на достижение мак-
симальных результатов. И они обяза-
тельно будут!». 

По словам политика, встречи с 
гражданами подтверждают, насколь-
ко востребовано то, что делает сегод-
ня СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на регио-
нальном и местном уровнях.

«Мы решительно повернулись к 
жизненно важным интересам людей, 
открыв Центры защиты прав граж-
дан, которые помогают решать про-
блемы, от которых власть порой про-
сто отмахивается, - пояснил Сергей 
Миронов. - Именно через общение с 
людьми определятся наша предвы-
борная повестка, в которой будут от-
ражены самые насущные вопросы 
и задачи каждого региона, каждого 
города или района, где будут прохо-
дить выборы». 

Председатель партии обратил вни-
мание на то, что в списках кандидатов 

от СР, помимо опытных партийных ак-
тивистов, будет много новых людей, 
которых партия активно привлекает к 
сотрудничеству.

«В наших избирательных списках 
будет много молодежи - голос моло-
дого поколения обязательно должен 
быть учтен и услышан. В списках бу-
дет много людей, которые формаль-
но не принадлежат к СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ, но являются нашими сто-
ронниками и разделяют наши цели 
и убеждения. Это профессионалы в 
разных сферах, а главное, люди по-
рядочные и энергичные, готовые от-
стаивать общественные интересы»,  - 
подчеркнул Сергей Миронов.

Напомним, что уже завершилась 
официальная публикация решений 
о назначении выборов в законода-
тельные собрания 11 регионов. Тем 
самым дан старт всем избирательным 
процедурам.

Источник: www.spravedlivo.ru

Сергей миронов:

данные росстата об уровне бедности - 
«неуд» правительству

ПартиЯ  
к выборам готова

депутаты фракции «Ср» 
внесли в госдуму проект 
постановления  
об основаниях 
прекращения  
полномочий депутата гд

17 июня фракция «Справедливая россия» внесла в  
государственную думу проект Постановления  
№ 817244-6 «о внесении изменений в статью 18 регла-
мента государственной думы Федерального Собрания 
российской Федерации». 

Федеральным законом «О статусе члена Совета Федера-
ции и статусе депутата ГД ФС РФ» установлен закрытый пе-
речень оснований для прекращения полномочий депутата 
ГД, поэтому предлагается внести изменения в Регламент, 
которые позволят, не меняя федеральное законодатель-
ство, предоставить ГД возможность прекращать полномо-
чия депутата, который более шести месяцев подряд без ува-
жительных причин не участвовал в работе ГД и фракции, в 
которой он состоит. Воля депутата (личное заявление) о вы-
ходе из состава фракции, предусмотрена п. б части 3 статьи 
4 ФЗ «О статусе члена Совета Федерации и статусе депутата 
ГД ФС РФ»,  может выражаться как в форме действия, так и 
бездействия.

Данное толкование является, по мнению авторов зако-
нодательной инициативы, юридически корректным. При-
оритетное значение имеет то волеизъявление субъекта, 
которое совершено с целью создания, изменения или пре-
кращения прав и обязанностей субъекта в отношениях с 
другим лицом (лицами). В данном случае депутат хотя и не 
написал лично заявление о выходе из состава фракции, од-
нако всем своим поведением высказал намерение о пре-
кращении работы в составе фракции и ГД. Заявление о вы-
ходе из состава фракции, которое является основанием для 
прекращения полномочий депутата ГД, в таком случае будет 
оформляться в виде решения фракции, которое направля-
ется в Комитет Государственной Думы по Регламенту и орга-
низации работы Государственной Думы вместе с проектом 
постановления Государственной Думы о досрочном пре-
кращении полномочий депутата Государственной Думы.

«Вы знаете, что у нас есть закрытый перечень оснований 
для лишения полномочий любого депутата. В частности, это 
выход из фракции путем написания специального заявле-
ния, - пояснил Сергей Миронов. - В юридической практике 
изменения взаимоотношений между людьми, между груп-
пой лиц обозначаются как действием, так и бездействием. 
И мы вносим поправку: если депутат в течение шести меся-
цев не участвовал в работе фракции, заседаний ГД, то тем 
самым по умолчанию он лишается членства во фракции. 
Речь, конечно, в первую очередь идет о господине Поно-
мареве. Мы считаем, что если наши коллеги поддержат это 
изменение статьи 18 Регламента, у нас появятся все юриди-
ческие основания наконец-то лишить этого господина депу-
татского мандата, который он сегодня занимает абсолютно 
не по праву». 

Источник: www.spravedlivo.ru
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Еще 10 июня текущего 
года в соответствии с По-
становлением Законодатель-
ного собрания «О бюджетном 
процессе в Орен бургской об-
ласти» проводилось публич-
ное слушание по ис полнению 
областного бюджета за 2014 
год. Позиция фракции «Спра-
ведливая Россия» по данному 
вопросу как тогда, так и сей-
час заключается в следующих 
выводах:

1. Областной бюджет за 2014 
год не исполнен по расходам 
на сумму 1 млрд. 877 млн. руб-
лей от бюджетных назначений 
росписи и на 1,5 млрд. рублей 
от бюджетных назначений, 
утвержденных Законом об об-
ластном бюджете им на 97,7 и 
98,2 процента соответственно. 
Основными причинами этого, 
по заключению Счетной пала-
ты, являются шесть оснований. 
Однако объективными мож-
но считать только три из них: 
неосуществление запланиро-
ванных расходов в результате 
позднего поступления субси-
дий из федерального бюджета 
(в конце года); непоступление 
средств из Фонда содействия 
реформирования ЖКХ (300 
млн. рублей) и отсутствие до-
кументов, подтверждающих 
поставку материальных цен-
ностей.

Остальные причины носят 
в основном субъективный ха-
рактер и зависят от эффек-
тивности работы управлен-
ческих кадров в центре и на 
местах.

2. Областной бюджет испол-
нен с дефицитом в размере  
3 млрд. 36 млн. 300 тысяч руб-
лей, или 5,1 процента, что на 
5 миллиардов рублей мень-
ше утвержденного Законом 
о бюджете (8 млрд. 338 млн. 
136,2 тыс. рублей). По сравне-
нию с исполнением бюджета 
за 2013 года дефицит умень-
шился на 7,8 млрд. рублей, 
или на 72,1 процента.

В прошлом году правитель-
ство области было вынуж-
дено 4 раза рассматривать 
размер дефицита бюджета в 
связи с нарастающей деваль-
вацией рубля и экономиче-
ской ситуацией в области. 
Поэтому правительством об-
ласти принимались решения 
о размещении государствен-
ных ценных бумаг на сумму 
6 млрд. рублей и увеличени-
ем размера задолженности 
бюджета области по государ-
ственным ценным бумагам 
и кредитам в бюджетных и 
коммерческих организациях 
РФ. В итоге на 1 января 2015 
года размер задолженности 

бюджета области составил по 
ценным бумагам 14 млрд. ру-
блей и по кредитам в разме-
ре 750 млн. рублей. При этом  
погашено кредитов на сум-
му 10 с половиной млрд. руб-
лей.  

Впервые за последние 10 
лет расходы областного бюд-
жета на обслуживание госу-
дарственного внутреннего и 
муниципального долга соста-
вили 1,5 млрд. рублей, или 1,9 
процента от областного бюд-
жета.

В целом объем государ-
ственного долга области на  
1 января текущего года вырос 
на 5 млрд. 228 млн. 222,2 тыс. 
рублей (на 21,5 процентов) и 
составил порядка 30 млрд. руб- 
лей. В 2013 году размер госу-
дарственного долга области 
на 1.01.2014 года составлял  
23 млрд. 270 млн. рублей. И 
политика «заимствования» 
кредитных средств продолжа-
ется.

3. Общий объем налоговых 
и неналоговых поступлений 
в областной бюджет составил 
59 млрд. 102 млн. рублей, или 
106,1 процентов к утвержден-
ным бюджетным назначени-
ям (55 млрд. 693 млн. 270,0 
тыс. рублей). Сверх бюджет-
ных назначений получено  
3 млрд. 408 млн. рублей, в том 
числе налоговых доходов в 
объеме 2 млрд. 563 млн. руб-
лей, а неналоговых доходов - 
845 с половиной млн. рублей. 
Причиной прироста доходов 
областного бюджета явился 
прирост налога на прибыль 
предприятий ОАО «Роснефть» 
на сумму 4,5 млрд. рублей (в 
основном это ОАО «Оренбург-
нефть»).

Сумма средств, высвобо-
дившихся у предприятий ОАО 
«Роснефть» в связи с приме-
нением пониженной ставки 
налога на прибыль (14 про-
центов), составила 4,3 млрд. 
рублей. При этом объем до-
бываемой нефти на террито-
рии области увеличился до 19 
миллионов тонн, что позволи-
ло «сгладить» нестабильные 
мировые цены на нефть мар-
ки «Юралс» со второго полу-
годия прошлого года.

По итогам первого квартала 
текущего года Россия вышла 
на первое место в мире по до-
быче нефти (10,7 млн. барре-
лей в сутки), обойдя США и Са-
удовскую Аравию. 

При этом по итогам 2014 
года по видам экономической 
деятельности экономика об-
ласти показала отрицатель-
ные результаты:

- производство, передача 

и распределение электриче-
ской энергии, газа и воды - 
36,4 процента к 2013 году;

-  транспорт и связь - 85,3 
процента к 2013 году;

- финансовая деятельность - 
92,7 процента к 2013 году;

-  производство нефтепро-
дуктов - 65,1 процента к 2013 
году.

4. В бюджетной сфере начал-
ся неконтролируемый про-
цесс введения платных услуг 
для населения области, как 
для взрослых, так и для детей. 
Губернатор Ю.А. Берг указом 
от 29.01.2014 года «О мерах 
по реализации Закона Орен-
бургской области «Об област-
ном бюджете на 2014 год и на 
плановый период 2015 и 2016 
годов», ввел дополнительное 
требование о внесении в тру-
довые договоры с руководите-
лями бюджетных учреждений 
положений о правилах их сти-
мулирования в зависимости 
от «уровня средней заработ-
ной платы работников учреж-
дений дифференцированно от 
объема оказываемых учреж-
дением платных услуг (в сфе-
рах образования, здравоохра-
нения, культуры, социального 
обслуживания населения)». И 
это при том, что в области в 
лечебно-профилактических 
организациях не исполняет-
ся территориальная програм-
ма государственных гаран-
тий бесплатных медицинских 
услуг, учитывая, что населе-
ние области стремительно со-
кращается из года в год. Об 
этом уже не раз заявляла про-
куратура области, выявляя по 
результатам своих проверок 
факты нарушений программы 
государственных гарантий. По 
данным Росстата, на 1.01.2015 
года в области осталось 2 мил-
лиона 1 тысяча 100 человек. 
В год область «покидают» в 
среднем 7500-8500 человек. 
И это в условиях увеличения 
смертности населения. Уже 
по итогам I квартала 2015 года 
население области сократи-
лось на 1857 человек и стало 
менее 2 млн. человек.

5. В прошедшем году рас-
ходы на содержание органов 
исполнительной власти со-
ставили около 2 миллиардов 
рублей, хотя еще 3 года на-
зад эта сумма равнялась 1,5 
миллиарда рублей. Только за 
прошедший год расходы на 
содержание центральных ап-
паратов 11 министерств уве-
личились на 139 миллионов 
рублей (основанием для это-
го послужил Закон о внесении 
изменений в областной бюд-
жета от 12.11.2014 года).

6. В целом социальная сфе-
ра за прошедший год под-
верглась реформированию и 
модернизации, которая при-
вела к развалу системы здра-
воохранения, социального 
обслуживания населения, об-
разования и культуры. И об 
этом сделан вывод Счетной 
палаты Российской Федера-
ции. 

Прошедший 2014 год был 
объявлен Годом культуры. 
Вместе с тем по сравнению с 
2013 годом кассовые расходы 
по разделу «Культура и кине-
матография» уменьшились на 
269 миллионов рублей, или на 
22,4 процента. Так, в 2013 году 
расходы на культуру состави-
ли 1 млрд. 319 млн. рублей, а 
в прошедшем 2014 году соста-
вили 1 миллиард 22 миллиона 
рублей. И это несмотря на то, 
что в большинстве сел суще-
ствующие Дома культуры тре-
буют капитального ремонта. А 
в некоторых селах Дома куль-
туры и библиотеки закрыты 
«за ненадобностью», как на-
пример, в селе Абрамовка Пе-
револоцкого района, где про-
живает 350 человек. Там уже 
нет школы, а Дом культуры от-
ключен от отопления. Причи-
на одна: в районном бюджете 
нет денег на содержание ма-
локомплектных школ и клас-
сов, Домов культуры и би-
блиотек. Фактически, налицо 
деградация всей социальной 
сферы.

7. В то время, когда соб-
ственные доходы областно-
го бюджета в 2014 году соста-
вили 59 миллиардов рублей, 
что на 117,7 процентов боль-

ше бюджетных назначений за 
2013 год (50 миллиардов руб-
лей) с ростом на сумму поряд-
ка 9 миллиардов рублей, в 
это время в 2014 году испол-
нение по расходам раздела 
«Межбюджетные трансферты 
общего характера бюджетам 
субъектов РФ и муниципаль-
ных образований» составило 
5,5 млрд., что по сравнению с 
2013 годом (6,2 млрд. рублей) 
уменьшилось на 768 миллио-
нов, или на 12,3 процентов. В 
этих условиях «сжатие» дота-
ционных бюджетов муници-
пальных образований приво-
дит к повсеместным решениям 
глав муниципальных обра-
зований о ликвидации мало-
комплектных школ и классов, 
ФАПов и замены их автомоби-
лями «Нива» с фельдшерами, 
сокращения сельских педаго-
гов и социальных работников, 
врачей и медсестер.

Исходя из заявленных те-
зисов к докладу министра 
финансов Оренбургской об-
ласти Т.Г. Мошковой на пуб-
личных слушаниях по про-
екту областного бюджета на 
2014 год и на плановый пери-
од 2015 и 2016 годов, выска-
занных ею 23 октября 2013 
года, фракция «Справедливая 
Россия» в Законодательном 
собрании Оренбургской об-
ласти выражает свое отрица-
тельное отношение к отчету 
министра финансов области 
«Об исполнении областного 
бюджета на 2014 год» и при-
нимает решение голосовать 
против финансовой политики 
правительства и губернатора 
Оренбургской области.

владимир Фролов  
об исполнении областного 
бюджета за 2014 год
24 июня на очередном заседании законодательного собрания области руководитель 

фракции «Справедливая россия» в.и. Фролов выступил по вопросу «о проекте закона 
оренбургской области «об исполнении областного бюджета за 2014-й год». 
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24 июня состоялось очередное заседа-
ние Законодательного собрания области, в 
повестку дня которого под №40 был вклю-
чен законопроект фракции «Справедливая 
Россия» под названием «О проекте закона 
Оренбургской области «О внесении изме-
нений в отдельные законодательные акты 
Оренбургской области» (в части оплаты на-
селением платежей за капитальный ремонт 
многоквартирных домов). В этот день ак-
тивисты регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Оренбургской 
области совместно с обкомом КПРФ про-
вели пикет под лозунгом «Депутаты! При-
мите изменения в закон о капремонте».  В 
мероприятии принимали участие депута-
ты Законодательного собрания области В.И. 
Фролов, Р.М. Юсупов и В.Г. Новиков. Пикети-
рование проходило с 8.30 до 10 часов утра 
на площади имени В.И. Ленина в Оренбурге 
с целью обратить внимание депутатов За-

конодательного собрания и губернатора 
Оренбургской  области на необходимость 
принятия законопроекта о внесении из-
менений в Закон Оренбургской области о 
проведении капитального ремонта в части 
оплаты населением платежей за капиталь-
ный ремонт многоквартирных домов на За-
конодательном Собрания Оренбургской 
области. 

Несмотря на это, большинство депута-
тов фракции «Единая Россия» отклонило 
данный законопроект. 15 июня комитет по 
собственности, природопользованию и 
строительству Законодательного собрания 
области (председатель - А.П. Соляник) при-
нял решение отклонить проект закона, под-
готовленный фракций «Справедливая Рос-
сия». Аналогичную позицию заявил комитет 
по социальной и демографической поли-
тике Законодательного собрания области 
(председатель - О.Н. Хромушина). Депутаты 

фракции «Единая Россия» лишь поддержа-
ли отрицательную позицию комитета и пра-
вительства области. И это - несмотря на то, 
что все вносимые изменения в областной 
закон о капремонте соответствовали феде-
ральному законодательству и были направ-
лены в защиту интересов всех собственни-
ков жилых помещений (граждан).

Также под номером 51а в повестку дня за-
седания был включен вопрос, внесенный 
фракцией «Справедливая Россия» 4 июня 
на основании решения фракции от 28 мая 
текущего года, о предложении проведе-
ния депутатского расследования по фак-
ту действий органов исполнительной вла-
сти Оренбургской области, представивших 
в Правительство Российской Федерации 
карту-схему ФГБУ Национальный парк «Бу-
зулукский бор», в которой вместо двух зе-
мельных участков, выведенных из приро-
доохранной территории Бузулукского бора, 
значилось уже 8 (восемь)! Данная карта-
схема ФГБУ Национальный парк «Бузулук-
ский бор» была утверждена заместителем 
председателя правительства Оренбургской 
области С.А. Соловьевым и распоряжени-
ем Правительства Российской Федерации 
№2018-р от 13 ноября 2010 года, то есть 
уже при нынешнем губернаторе Оренбург-
ской области Ю.А. Берге. В связи с решени-
ем фракции «Справедливая Россия» было 
направлено письмо  руководителя фракции 
В.И. Фролова в адрес председателя област-
ного парламента С.И. Грачева. В нарушение 
Регламента Законодательного собрания 
Оренбургской области профильным коми-
тетом и председателем Законодательного 
собрания С.И. Грачевым было принято ре-
шение о переносе рассмотрения данного 
вопроса на более поздний срок. Однако в 
связи с настойчивыми требованиями де-
путатов фракции «Справедливая Россия» 
о незамедлительном рассмотрении данно-
го вопроса и включении его в повестку дня 
председателем Законодательного Собра-

ния области С.И. Грачевым было принято 
решение о включении его в повестку дня 
уже на самом заседании областного парла-
мента.

Стоит отметить, что ничего нового не 
было высказано против позиции фракции 
«Справедливая Россия», так как явно виде-
лось нежелание депутатов фракции «Единая 
Россия» рассматривать этот вопрос вообще. 
И это понятно, так как на заседании област-
ного парламента присутствовал губерна-
тор области Ю.А. Берг, а вопрос о депутат-
ском расследовании касался деятельности 
членов правительства области, которые в 
октябре-ноябре 2010 года подготовили но-
вую карту-схему ФГБУ Национальный парк 
«Бузулукский бор» и незаконно внесли в 
нее 6 (шесть) земельных участков на терри-
тории трех нефтяных месторождений, кото-
рые были выведены из природоохранной 
территории Бузулукского бора. Поэтому  
итог рассмотрения данного вопроса был 
очевиден: вопрос был отклонен и перене-
сен на неопределенный срок (официально 
- после проведения депутатских слушаний, 
которые даже не определены по месяцу их 
проведения).

Конечно, кроме данных законодательных 
инициатив, на заседании Законодательного 
собрания области депутаты фракции «Спра-
ведливая Россия» вносили ряд замечаний, 
предложений и поправок к ряду законо-
проектов. Фракция проголосовала против 
законопроекта «Об исполнении областного 
бюджета за 2014 год» и заявила об отрица-
тельном итоге работы правительства облас- 
ти за прошедший год. В ответ губернатор 
Ю.А. Берг перешел «на эмоции» и обвинил 
депутата В.И. Фролова в противодействии 
работе правительства области.

Пресс-служба фракции 
«Справедливая Россия» 

в Законодательном собрании   
Оренбургской области

закон о капремонте и депутатское расследование - 
отклонены депутатами «единой россии»

13 июля в оренбургском на-
родном музее защитников от-
ечества состоялось учреди- 
тельное собрание обществен-
ного движения «в защиту бу-
зулуксого бора». 

В мероприятии приняли учас-
тие представители региональ-
ных отделений политических 
партий СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
и КПРФ, общественных и вете-
ранских организаций, предста-
вители научного сообщества и 
природоохранных организаций.

В ходе заседания участниками 
собрания было учреждено об-
щественное движение «В защиту 
Бузулукского бора».  В качестве 
учредителей движения высту-
пили региональные отделения 
политических партий КПРФ и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, Об-
щероссийского общественного 
движения «В поддержку армии, 
оборонной промышленности 
и военной науки»,  Российской 
экологической партии «Зеле-
ные»,  Всероссийского женского 
союза «Надежда России»,  а так-
же региональный союз защитни-
ков Отечества «Держава». 

Также на заседании был из-
бран руководящий орган - Со-
вет общественного движения. 
В состав Совета вошли депута-
ты Законодательного собрания 
области: В.Г. Новиков - от обко-
ма КПРФ, В.И. Фролов - от ре-
гионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, А.А. 
Приказчиков - от РСЗО «Держа-
ва»,  В.А. Металлов - от област-

ного отделения Российской эко-
логической партии «Зеленые». А 
также известные граждане и об-
щественные деятели: В.Д. Хайнц 
- от Всероссийского общества 
охраны природы, С.И. Жданов 
- кандидат биологических наук, 
старший научный сотрудник Ин-
ститута степи, А.Н. Чебачев - из-
вестный адвокат.

Целью создания общественно-
го движения «В защиту Бузулук-
ского бора» явилось стремление 
организаторов сконцентриро-
вать все здоровые силы поли-
тических, общественных и при-
родоохранных организаций, 
жителей Оренбургской области 
и направить их на защиту наци-
онального достояния Оренбур-
жья, жемчужины нашего края 
- Бузулуксого бора, ввиду при-
нятия незаконных решений Пра-
вительством Российской Фе-
дерации и правительством 
Оренбургской области по нача-
лу промышленной добычи нефти 
в Бузулукском бору.

К сожалению, председатель 
Общественной палаты Орен-
бургской области А.Г. Костенюк 
до настоящего времени не вынес 
на рассмотрение Совета Палаты 
направленное еще 4 июня обра-
щение руководителей фракций 
Законодательного собрания об-
ласти «Справедливая Россия» 
(В.И. Фролова) и КПРФ (В.Г. Но-
викова) по поводу разъяснения 
позиции Общественной Пала-
ты Оренбургской области по во-
просу начала промышленной до-
бычи нефти на территории ФГБУ 

«Национальный парк «Бузулук-
ский бор».  Видимо, руководитель 
Общественной Палаты области 
А.Г. Костенюк не желает расхо-
диться во мнениях с губернато-
ром Ю.А. Бергом и правитель-
ством области, которые 10 марта  
текущего года официально под-
держали Министерство природ-
ных ресурсов и экологии РФ в 
решении о проведении конкур-
са на право добычи нефти на тер-
ритории Бузулукского бора.

Исходя из этого, становится 
ясно, что Общественная Палата 
области - лишь «инструмент» гу-
бернатора, не выражающий сво-
его общественного мнения по 
проблемам, волнующим боль-
шинство жителей области.

А вновь созданному общест-
венному движению «В защиту 
Бузулукского бора» в ближайшее 
время предстоит начать огром-
ную работу по предотвращению 
угрозы возникновения экологи-
ческой катастрофы, рискующей 
разразиться при условии про-
мышленной добычи нефти на 
территории ФГБУ «Националь-
ный парк «Бузулукский бор»,  и 
сохранению этого уникального 
лесного массива для будущих по-
колений оренбуржцев.

Пресс-служба регионального
отделения  

политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

в Оренбургской области

Уважаемые  жители   
поселка саракташ 
микрорайона  «ГеолоГи»,  
ветераны  нефтеГазоразведочной  
экспедиции  ГлУбокоГо бУрения!

РАЗРЕшИтЕ  ПОЗДРАВИть ВАС  
С юБИЛЕЕМ: 45-ЛЕтИЕМ  НАчАЛА  
ЗАСтРОйкИ жИЛОгО  МАССИВА   
ВОСтОчНОй  чАСтИ  ПОСЕЛкА   
САРАктАш - МИкРОРАйОНА  
«гЕОЛОгИ».   
нерадостные времена горбачевско-
ельцинской перестройки остави-
ли многих из жителей-основателей  
нашего микрорайона  без работы.  
вы  и ваши дети, перенявшие ваш 
бесценный профессиональный 
опыт, и сегодня осваиваете  
просторы оренбуржья, сибири   
и  севера, изыскивая  возможность  
пополнить казну российского  
государства. мы с благодарностью 
относимся к тем, кто сегодня  
за тысячи километров от своего 
дома и семьи занимается этим  
нелегким производством.  
мы желаем вам крепкого здоровья, 
терпения и успехов в вашем  
благородном труде.  благополучия  
вам  и  вашим  близким.

Совет местного отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в  

Саракташском районе:
ветеран  геологоразведки  

Виктор Стройкин,
депутаты Саракташского поссовета  

по избирательному  округу  № 4 
Анатолий  Павлов и Вячеслав кальван

в оренбуржье Создано 
общеСтвенное движение  
«в защиту бузулукСкого бора»
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23 июня председатель Совета регио-
нального отделения Политической 
партии СПраведливаЯ роССиЯ в 
оренбургской области в.и. Фролов об-
ратился за разъяснением в адрес пред-
седателя Центральной избирательной 
комиссии российской Федерации в.е. 
Чурова, председателя избирательной 
комиссии оренбургской области а.ю. 
нальвадова, прокурора оренбургской 
области С.П. берижицкого по поводу 
действий избирательной комиссии го-
рода оренбурга.

19 июня на официальном сайте избира-
тельной комиссии муниципального обра-
зования «Город Оренбург» опубликованы 
решения избирательной комиссии Орен-
бурга от 18 июня 2015 года №№ 28/99-4 
- 28/114-4 о формировании 16 окружных 
избирательных комиссий по выборам де-
путатов Оренбургского городского Со-
вета по одномандатным избирательным 
округам и о назначении председателей 
комиссий.

В соответствии с частью 4 статьи 13 За-
кона Оренбургской области № 364/72-
IV-ОЗ от 06 июля 2006 года (далее Закон 
области № 364/72-IV-ОЗ) формирование 
окружных избирательных комиссий по 
выборам в органы государственной влас-
ти Оренбургской области, органы местно-
го самоуправления осуществляется вы-
шестоящей комиссией.

В данном случае решения избиратель-
ной комиссии муниципального образо-
вания «Город Оренбург» от 18 июня 2015 
года о формировании 16 окружных изби-
рательных комиссий по выборам депута-
тов Оренбургского городского Совета по 
одномандатным избирательным округам 
не противоречит действующему законо-
дательству.

Однако по некоторым окружным изби-
рательным комиссиям нарушен порядок 
их формирования, а именно нарушение 
части 5 статьи 22 Федерального закона  
№ 67-ФЗ от 12 июня 2002 года «Об основ-
ных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граж-
дан Российской Федерации», устанавли-
вающей, что государственные и муници-
пальные служащие не могут составлять 
более одной второй от общего числа чле-
нов окружной избирательной комиссии в 
пяти окружных избирательных комисси-
ях (№ 2, № 3, № 10, № 14, № 20). Это требо-
вание закона нарушено, муниципальные 
и государственные служащие в указан-
ных выше окружных комиссиях составля-
ют более одной второй от общего числа 
членов.

Кроме того, в состав окружной избира-
тельной комиссии № 17 были включены 
5 членов комиссии с правом решающего 

голоса, являющиеся работниками одно-
го и того же муниципального бюджетного 
учреждения - «Библиотечной информа-
ционной системы». 

Причем руководитель этого учрежде-
ния Л.В. Емельянова назначена председа-
телем окружной избирательной комис-
сии. В связи с этим сложилась ситуация, 
при которой имеет место непосредствен-
ное подчинение 4 членов комиссии с 
правом решающего голоса председателю 
данной избирательной комиссии. Руково-
дитель учреждения - он же председатель 
комиссии - обладает в отношении 4 чле-
нов комиссии с правом решающего голо-
са властно-распорядительными полномо-
чиями и в пределах своих должностных 
полномочий вправе отдавать им приказы, 
распоряжения и указания, обязательные 
для исполнения, поощрять и применять 
дисциплинарные взыскания.

Пункт 2 каждого из упомянутых выше 
решений избирательной комиссии муни-
ципального образования «Город Орен-
бург» содержит решение о назначении 
председателей окружных избирательных 
комиссий, что противоречит части 8 ста-
тьи 7 Закона области № 364/72-IV-ОЗ, со-
гласно которой председатель окружной 
избирательной комиссии назначается на 
должность из числа членов комиссии с 
правом решающего голоса и освобожда-
ется от должности избирательной комис-
сией Оренбургской области.

Отсюда сам собой напрашивается вы-
вод о том, что, назначив председателей 

в 16 окружных избирательных комисси-
ях по выборам депутатов Оренбургско-
го городского Совета по одномандатным 
избирательным округам, избирательная 
комиссия муниципального образования 
«Город Оренбург» превысила свои пол-
номочия.

Учитывая, что в соответствии с частью 
11 статьи 20  Федерального закона № 67-
ФЗ от 12  июня 2002 г. «Об основных гаран-
тиях избирательных прав и права на уча-
стие в референдуме граждан Российской 
Федерации» решение комиссии, проти-
воречащее закону либо принятое с пре-
вышением установленной компетенции, 
подлежит отмене вышестоящей комис-
сией, а надзор за исполнением законода-
тельства возложен на прокуратуру, депу-
тат Законодательного собрания области 
В.И. Фролов обратился в адрес председа-
теля Центральной избирательной комис-
сии Российской Федерации В.Е. Чурова, 
председателя избирательной комиссии 
Оренбургской области А.Ю. Нальвадова, 
прокурора Оренбургской области С.П. 
Берижицкого с просьбой дать разъясне-
ния по сложившейся ситуации и принять 
меры по пресечению нарушений действу-
ющего законодательства со стороны из-
бирательной комиссии муниципального 
образования «Город Оренбург». 

Данное обращение председателя Со-
вета регионального отделения полити-
ческой партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Оренбургской области, депутата Законо-
дательного собрания области В.И. Фро-

лова свидетельствует о том, что наруше-
ния избирательного законодательства 
возможны уже в самом начальном этапе 
предвыборной гонки - после объявления 
выборов депутатов в муниципальном об-
разовании «Город Оренбург». Вскрытые 
нарушения в деятельности избиратель-
ной комиссии МО «Город Оренбург по-
казывают недостаточный уровень под-
готовки должностных лиц и работников 
избирательной комиссии города Орен-
бурга либо отсутствие их ответствен-
ности перед законом. На прошедших 
выборах именно в деятельности избира-
тельной комиссии МО «Город Оренбург» 
были выявлены грубейшие нарушения 
законодательства. Теперь, видимо, все 
это повторяется вновь и по тем же «ле-
калам» нарушений. При этом председа-
тель избирательной комиссии МО «Город 
Оренбург» А.В. Вадин как бывший глава 
администрации Северного округа, види-
мо, посчитал, что подобные действия дан-
ной избирательной комиссии не выходят 
за рамки закона о выборах. К сожалению, 
даже после десятков проведенных семи-
наров в избирательной комиссии Орен-
бургской области нарушения избира-
тельного законодательства продолжают 
иметь место.

В ответ на это обращение были прове-
дены меры по устранению имевших место 
нарушений. И уже 26 июня председатель 
избирательной комиссии Оренбургской 
области А.Ю. Нальвадов дал ответ на имя 
депутата В.И. Фролова следующего содер-
жания:

«Благодарим Вас за помощь в вы-
явлении неточностей при формиро-
вании состава членов окружных из-
бирательных комиссий по выборам 
депутатов Оренбургского городско-
го Совета. В ходе проведенной про-
верки в окружных избирательных 
комиссиях №10 и №14 было допущено 
превышение 1/2 числа членов, явля-
ющихся муниципальными служащи-
ми комиссии, от общей численности 
комиссии. От двух членов окружных 
избирательных комиссий (являю-
щихся муниципальными служащи-
ми) получены заявления о сложении 
полномочий членов окружных изби-
рательных комиссий с правом реша-
ющего голоса. Внесение изменений в 
составы указанных избирательных 
комиссий рассмотрено 26.06.2015 в 
12:00 на очередном заседании изби-
рательной комиссии муниципально-
го образования «город Оренбург». 

Пресс-служба регионального
отделения политической партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Оренбургской области     

В прошлом номере (№6(62) от 10.06.2015) мы писали о 
том, что 20 апреля текущего года на сайте Министерства 
природных ресурсов и экологии Российской Федерации 
пресс-службой была размещена информация под заголов-
ком «Минприроды России обеспокоено действиями вла-
стей Оренбургской области, приведшими к отчуждению 
115 тыс. га охраняемых природных территорий» (источ-
ник: www.mnr.gov.ru). Согласно данной информации адми-
нистрацией Оренбургской области незаконно отчуждено 
более 115 тыс. га земель региональных особо охраняемых 
территорий и принят ряд решений, противоречащих рос-
сийскому законодательству.

18 мая 2015 года В.И. Фролов направил депутатское 
обращение в адрес губернатора Ю.А. Берга с просьбой 
прокомментировать данную неправовую ситуацию, сло-
жившуюся в деятельности министерства лесного и охот-
ничьего хозяйства области и проинформировать руково-
дителя фракции «Справедливая Россия» об устранении 
нарушений, выявленных в ходе проверки Минприроды 
России.

Однако 15 июня был получен ответ от первого замести-
теля председателя правительства Оренбургской области 
С.В. Балыкина, в котором вице-губернатор указывает на не-
профессионализм работников Министерства природных 
ресурсов и экологии РФ, разместивших недостоверную 
информацию на сайте Минприроды России от 20.04.2015 
года (в 09.07). Из его ответа следует, что в Оренбургской 
области не нарушались требования федерального зако-
нодательства, а изменения территорий государственных 
охотничьих заказников и их границ не подпадают под тре-
бования Федерального закона от 14.03.1995 года 33-ФЗ 
«Об особо охраняемых природных территориях». Факти-
чески первым вице-губернатором С.В. Балыкиным дела-
ется вывод о несоответствии действительности разме-
щенной информации на сайте Министерства природных 
ресурсов и экологии РФ об отчуждении 115 тыс. га охра-
няемых природных территорий. 

В связи с этим руководитель фракции «Справедливая 
Россия» В.И. Фролов попросил замминистра природных 
ресурсов Р.Р. Гизатулина выразить свою позицию по данно-

му вопросу и подтвердить или опровергнуть информацию, 
размещенную на сайте Минприроды России от 20.04.2015 
года в отношении незаконной деятельности правитель-
ства Оренбургской области.

Пресс-служба фракции «Справедливая Россия» 
в Законодательном собрании Оренбургской области

Сергей балыкин,  вСе законно?

в оренбурге допущены нарушения  
порядка формирования  
окружных избирательных комиссий



18 июня в оренбурге на 
площади им. в.и. ленина 
состоялся митинг по про-
блеме бесплатного пре-
доставления земельных 
участков многодетным 
семьям. в мероприятии 
участвовали многодет-
ные жители оренбурга 
и активисты региональ-
ного отделения партии 
СПраведливаЯ роССиЯ 
в оренбургской области. 

всего в акции протеста 
приняли участие до 50 
человек.

Основное требование, 
которое выдвигали митин-
гующие, сводилось к бес-
платному предоставлению 
земельных участков мно-
годетным семьям.

В последнее время в 
правительство области по-
ступает все больше жалоб 
от многодетных семей, ко-

торые проживают в Орен-
бурге. Жалобы эти связа-
ны с тем, что бесплатной 
земли, которая по закону 
должна предоставлять-
ся семьям, имеющих трех 
и более детей, на всех не 
хватает.

Многодетные семьи име-
ют право на обеспечение 
земельными участками в 
соответствии с региональ-
ным законом «О бесплат-

ном предоставлении на 
территории Оренбург-
ской области земельных 
участков гражданам, име-
ющим трех и более детей».  
Cпециалисты утверждают 
о том, что закон нуждается 
в серьезной корректиров-
ке с учетом практики при-
менения.

В Оренбуржье землю 
раздают. Все бы хорошо, 
вот только участки эти на-
ходятся на значительном 
удалении от Оренбурга. 
Трудно представить, что 
мать с тремя детьми по-
едет в умирающее село 
осваивать клочок земли, 
щедро подаренный адми-
нистрацией города. В то 
же время в окрестностях 
Оренбурга полно земли с 
подведенными коммуни-
кациями. Почему бы участ-
ки многодетным семьям не 
выделить там?..

Конечно, за участки ря-
дом с городом надо день-
ги платить. А тут появилась 
возможность бесплатную 
землю выделить, все равно 
она пустует. А там авось и 
колхоз организуется, ком-
муникации подведут...

По итогам митинга участ-
ники единогласно приня-
ли обращение к губернато-
ру Оренбургской области 
Ю.А. Бергу.
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К  180 летнему  юбилею  села 
Черкассы  Саракташского  райо-
на  (20  июня 2015 г.) руководством 
района, министерством здраво-
охранения Оренбургской области 
был приготовлен своеобразный 
подарок. На встрече 3 июня с ак-
тивом местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Са-
ракташском районе - почетным 
гражданином поселка Саракташ, 
ветераном муниципального здра-
воохранения  В.А. Кальваном и 
председателем Совета местного 
отделения партии А.С. Павловым 
- глава муниципального образова-
ния «Черкасский сельсовет» Н.И. 
Кладов высказался, что Черкасско-
му ФАПу как таковому, остались 
считанные дни существования. 
Развитие сельского здравоохране-
ния в нашей области, где сельские 
жители составляют почти полови-
ну населения, никогда не счита-
лось второстепенной задачей ни 
для каких ветвей власти. Вот толь-
ко  Черкасскому ФАПу и его работ-
никам, до недавнего времени об-
служивающим более двух тысяч 
жителей села Черкассы и  успева-
ющим попутно принять на днев-
ной стационар десятки пациентов 
из райцентра, не повезло. Система 
модернизации сельской медици-
ны на примере Черкасского ФАПа 
непонятна не только простым обы-
вателям - жителям данного села,  
но и многим специалистам со ста-

жем в области здравоохранения. 
Во время прямой телефонной ли-
нии с президентом России В.В. Пу-
тину пожаловались на закрытие 
фельдшерско-акушерских пунктов 
(ФАПов) на селе, на что президент 
ответил: «Очень странно, что такой 
процесс происходит. Мы в рамках 
модернизации здравоохранения 
выделяем на сельскую медицину 
в два раза больше, чем раньше. 
Это связано, прежде всего, с необ-
ходимостью сохранения ФАПов в 
сельской местности. Закрытие - аб-
солютно недопустимая практика и 
тенденция».

А теперь вернемся к событи-
ям трехлетней давности - торже-
ственному открытию новорожден-
ного Черкасского ФАПа. 7 февраля 
2012 г. с утра около здания ФАПа 
радостная суета: ярко украшен ша-
рами вход в здание, звучит музы-
ка. Несмотря на морозное утро, на 
праздник собрались жители села 
Черкассы. Накануне был совершен 
обряд освещения здания священ-
нослужителем. На торжестве  при-
сутствовали почетные гости: глава 
Саракташского района Б.Н. Жанба-
ев, главный врач МБУЗ Саракташ-
ской ЦРБ О.И. Белозеров, депутаты 
заксобрания Оренбургской обла-
сти от партии «Единая Россия» А.В. 
Сало и А.П. Соляник, заместитель 
министра здравоохранения Орен-
бургской области  Ю.Э. Балтенко 
и другие лица. Уважаемые гости в 

своих выступлениях произносили 
теплые слова поздравлений, вы-
ражали радость за черкассцев и  
желали медицинским работникам 
и обслуживающему персоналу пло-
дотворной работы на долгие годы 
в обновленном двухэтажном зда-
нии Черкасского ФАПа. А жителям 
села пожелали крепкого здоровья 
и посещения ФАПа исключительно 
для профилактики, реже - по пово-
ду заболеваний. Юлия Эдуардов-
на Балтенко была приятно удивле-
на состоянием Черкасского  ФАПа,  
его многогранной деятельностью,  
искренне радовалась  за сельчан 
и высказала, как теперь оказа-
лось, «пророческие слова» о том, 
что благодаря программе модер-
низации в области здравоохране-
ния удается сохранить все  ФАПы  
по Оренбургской области, а каче-
ство медицинского обслуживания 
на селе значительно повышается. 
Пришли с поздравлениями и по-
дарками руководители учрежде-
ний и организаций, находящихся 
на территории села. Далее насту-
пил ответственный и торжествен-
ный момент - перерезание симво-
лической красной ленты главой 
района Б.Н. Жанбаевым, депута-
том А.В. Сало и старейшим медра-
ботником села - Л.В. Шириной.  Рас-
пахнув двери ФАПа, медицинские 
работники продемонстрировали 
гостям прекрасный просторный 
зал ожидания, кабинеты детского 

врача и акушерки, вспомогатель-
ные кабинеты: процедурный, пе-
ревязочный, смотровой, кабинет 
для физиопроцедур, аптечный 
пункт, гардеробы для пациентов и 
сотрудников, кабинет участкового 
терапевта, оснащенный аппаратом 
ЭКГ, компьютером с выходом в сеть  
Интернет для  оказания медицин-
ских услуг на более современном 
уровне. На ФАПе установлено соб-
ственное автономное газовое ото-
пление, автономный водопровод, 
канализация, сантехнические по-
мещения, теплые санузлы на обо-
их этажах. Коллектив медицинских 
работников  Черкасского  ФАПа за-
верил присутствующих на торже-
ствах в том, что теперь они еще с 
большей отдачей и энергией бу-
дут следить за здоровьем своего 
населения, а вложенные в это важ-
ное дело значительные денежные 
средства вскоре окупятся сохра-
нением здоровья наших граждан,  
что является самым главным.

Для сведения «За два года в 
Оренбуржье закрыли 59 сельских  
фельдшерских акушерских пун-
ктов. До  2020 года в области пла-
нируют построить 94 сельских 
медпункта. В текущем году пла-
нируется приобрести модульные 
(быстровозводимые) ФАПы для  
22-х населенных пунктов области. 
Средняя заработная плата медра-
ботников на 1 января составляет: 
для врачей - 33545,1 рублей,  для 
среднего медперсонала - 18811,6 
рублей, для младшего медперсо-
нала - 12482,3 рублей». http://www.
orenday.ru/novosti/novostnaya-
lenta/news190215165502

А что же ждет уже сегодня и зав-
тра жителей села Черкассы при 
современной, порой непредсказу-
емой политике чиновников в об-
ласти здравоохранения?.. Совре-
менный ФАП «уйдет с молотка», 
большинство персонала окажет-
ся не у дел, чиновники от  здраво-
охранения подберут (арендуют) 

«комнату» для дежурного терапев-
та со столом и стулом у соседних с 
ФАПом предпринимателей, а ра-
дужный день 7 февраля 2012 г. с 
церемонией открытия обновлен-
ного ФАПа в селе Черкассы уйдет 
в небытие так же, как и забудутся 
пламенные речи чиновников от 
власти и здравоохранения муни-
ципального и областного уровня. 
А мы на очередных выборах, как 
всегда, придем к избирательным 
урнам и не по велению своей сове-
сти и своего сердца, а в очередной 
раз по зову вышеуказанных чинов-
ников дружно проголосуем за их 
очередные обещания и посулы.

 Детская кухня на территории  
центральной  районной больницы, 
до недавнего времени обеспечи-
вающая в полном объеме потреб-
ности новорожденных граждан 
нашего Оренбуржья в Саракташ-
ском районе, сегодня преврати-
лась в сетевой магазин «Пятероч-
ка». А найдутся граждане с тугими 
кошельками, желающие вложить 
свои «скромные сбережения» в 
бизнес - и появится вместо ФАПа в 
селе Черкассы очередной сетевой 
магазин из южного Краснодара 
или столицы Поволжья - г. Самары. 
Какой очередной объект в фор-
ме «неожиданного подарка» пре-
поднесут нашим жителям власть-
имущие - наверное, скоро узнаем. 
А пока со страниц нашей незави-
симой газеты напоминаем жите-
лям Саракташского района,  посе-
щающим наш райцентр, что теперь 
можно забыть о просторном авто-
вокзале, оказывающем услуги на-
селению по внутриобластным пе-
ревозкам. Добраться или уехать 
из райцентра теперь придется с 
«остановочного пункта», располо-
женного в тесном проезде меж-
ду железнодорожным вокзалом и 
частным рынком.

   Ваши депутаты   
Вячеслав кальван  

и  Анатолий  Павлов

новый ФаП в селе Черкассы -  
надолго ли?..

митинг в Поддержку многодетныХ Семей 
СоСтоЯлСЯ в оренбурге

УВАЖАЕМАЯ  
ТАМАРА НИКОЛАЕВНА!

В мой адрес обратилась 
инициативная группа жите-
лей села Черкассы Саракташ-
ского района Оренбургской 
области по вопросу закрытия 
фельдшерско-акушерского 
пункта в населенном пункте.

В обращении указывается, 
что 7 февраля 2012 года в селе 
Черкассы состоялось торже-
ственное открытие филиала 
поликлиники Саракташской 
районной больницы. В насто-
ящее время, после двух лет 
работы модернизированного 
медицинского учреждения, 
планируется его закрытие, на 
ремонт которого были затра-
чены областные бюджетные 
средства.

Постановлением Прави-
тельства Оренбургской облас-
ти от 30.04.2013 года N 347-п 
«Об утверждении плана меро-
приятий («дорожной карты») 
«Изменения в отраслях соци-
альной сферы, направленные 
на повышение эффективно-
сти здравоохранения в Орен-
бургской области» (вместе с 
«Планом мероприятий («до-
рожной картой») «Изменения 
в отраслях социальной сфе-
ры, направленные на повы-
шение эффективности здра-

воохранения в Оренбургской 
области»)», не предусмотре-
ны мероприятия по закрытию 
фельдшерско-акушерских 
пункта в 2015 году. Так-
же закрытие фельдшерско-
акушерского пункта в селе 
Черкассы не соответствует 
целям, установленным ука-
занной «дорожной картой». 
Село Черкассы Саракташ-
ского района не является ма-
лонаселенным, и закрытие 
медицинского учреждения 
приведет к тому, что 2300 жи-
телей села окажутся без необ-
ходимой первичной медико-
санитарной помощи.

Прошу Вас проинформиро-
вать меня об имеющихся пла-
нах закрытия фельдшерско-
акушерского пункта в селе 
Черкассы Саракташского рай-
она в целях недопустимости 
ухудшения медицинского об-
служивания населения боль-
шого сельского населенного 
пункта. Также прошу учесть 
мнение жителей села Черкас-
сы о недопустимости закрытия 
фельдшерско-акушерского 
пункта или его реорганизации 
в условиях увеличения смерт-
ности пожилого населения в 
Оренбургской области.

В.И. Фролов

в связи со сложившейся угрозой закрытия черкасского фапа  
22 июня руководитель фракции «справедливая россиия» в законо-
дательном собрании области в.и. фролов направил депутат-
ское обращение в адрес министра здравоохранения оренбургской 
области т.н. семивеличенко

обращение
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12 июня 2015 г. в селе грачевка состоялось торжественное меропри-
ятие, приуроченное к празднованию дня россии, традиционный рай-
онный культурно-спортивный праздник «русская березка». 

Для гостей праздника работали всевозможные выставки, торговые ряды, 
была открыта детская игровая студия «Страна чудес», работала игровая 
программа «Народные игры и забавы», проводились конноспортивные 
соревнования на ипподроме, мини-футбол и пляжный волейбол. Жители 
и гости района приняли участие в спортивных соревнованиях по гирево-
му спорту, силовому экстриму, перетягиванию каната, попробовали свои 
силы в шахматном турнире, стрелковом тире, конкурсе гармонистов и ча-
стушечников и многом другом.

Непосредственное участие в мероприятии приняли активисты местного 
отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Грачевском районе. Вместе с 
председателем Совета МО Людмилой Чахеевой они вручали присутству-
ющим на празднике сувениры с символикой партии (бейсболки, шарики, 
флажки) и раздавали новый номер «Справедливой газеты в Оренбуржье». 

По окончании мероприятия состоялся праздничный концерт участников 
художественной самодеятельности района.

Представители ро ПП СПраведливаЯ роС-
СиЯ в оренбургской области приняли участие 
во всероссийской акции «Свеча памяти», при-
уроченной к 74-й годовщине начала великой 
отечественной войны.

21 июня, в преддверии Дня памяти и скорби, ты-
сячи людей прошли большими колоннами по ули-
це Советской города Оренбурга с горящими све-
чами в руках в знак памяти о тех, кто не вернулся 
с полей сражений одной из самых страшных войн 
ХХ века. Участники акции памяти прошествовали 
до набережной реки Урал, установили горящие 
свечи на деревянные плоты, которые затем были 
отпущены в свободное плавание, озаряя реку за-
ревом сотен свечей в ночи. 

«Свеча памяти» - всероссийская акция памяти о 
погибших в Великой Отечественной войне - про-
ходит уже 5-й год подряд. Активисты политиче-
ской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ каждый раз 
принимают участие в акции в рамках социально-
патриотического проекта партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ «70 лет под Знаменем Победы». 

Председатель Совета РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Оренбургской области В.И. Фролов:
- Мы зажигаем свечи памяти в знак уважения и 

в память о тех героях, которые погибли за нашу 
Родину. Очень важно, чтобы в каждой российской 
семье в этот день вспоминали о павших героях.

А утром, ровно в 4.00, в городском тире прошли 
соревнования по пулевой стрельбе под девизом 
«Мы помним, мы готовы!» Представители местно-
го отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
г. Оренбурге приняли активное участие в состя-
зании среди 16 команд от политических партий, 
общественных организаций и объединений. Ор-
ганизатором соревнования уже 4-й год подряд яв-
ляется региональное отделение РСЗО «Держава». 

Позже, в 11.00, на проспекте Победы состоя-
лось торжественное возложение цветов к Вечно-
му огню у мемориала павшим. И здесь также горе-
ли свечи в память о тех, кто не вернулся с полей 
сражений. От регионального отделения партии 
цветы к мемориалу возложили депутат Законода-
тельного собрания области Владимир Фролов и 
депутаты Оренбургского городского Совета Ма-
рат Мавлютов и Александр Завершинский.

мы Помним!  мы готовы!Праздник  
«РуССкАЯ БЕРЕЗкА»  
состоялся  
в грачевском районе

20 июня самое большое 
село Саракташского  рай-
она  отметило  свой  180-
летний юбилей. имея та-
кой большой «житейский 
стаж», село Черкассы яв-
ляется как бы спутником 
райцентра - поселка Са-
ракташ, который распо-
ложен буквально через 
дорогу от села и, кстати, 
совсем недавно (в 2013 
году) отметил свой веко-
вой юбилей. в своем за-
падном микрорайоне по-
селок одним массивом 
слился с селом Черкассы, 
и, пожалуй, лишь почта-
льоны четко знают грани-
цу между поселковыми и 
сельскими участками. а 
потому юбилей отмечали 
жители сразу двух насе-
ленных пунктов.

На празднике местные 
жители услышали много 
добрых пожеланий и на-
путствий от первых лиц 
Черкасского сельского и 
Саракташского районного  
муниципалитетов, от много-
численных гостей - руково-
дителей различных учреж-
дений и общественных 
организаций. По-своему 
готовились к данному ме-
роприятию и в районном 
отделении политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, так как именно ру-
ководитель Саракташского 
отделения партии Анато-
лий Павлов уже 8 лет про-
живает в селе Черкассы, а 
почетный гражданин п. Са-
ракташ Вячяслав Кальван 
проживает именно в том са-
мом западном микрорайо-
не поселка, где вообще нет 
границ между населенны-
ми пунктами и поселковая 
улица Братская плавно пе-
реходит в село Черкассы.  

Заранее силами спонсоров 
и большей частью самих 
партийцев - жителей села 
Черкассы - были собра-
ны средства на приобрете-
ние подарков для местных 
школьников. По согласо-
ванию с местной админи-
страцией предварительно 
был выбран набор подар-
ков: качественные футболь-
ные, волейбольные, мини-
футбольные мячи, наборы 
для игры в настольный тен-
нис и другой спортивный 
инвентарь. Однако, к боль-
шому сожалению, посту-
пило распоряжение: пред-
ставителей политических 
партий - кроме «Единой 
России» - к «микрофону» не 
допускать и подарки при-
людно не дарить. От «Еди-

ной России» почетными го-
стями были В.И. Шевцов и 
Р.М. Бакиров, являющиеся 
заместителями главы ад-
министрации района и по 
совместительству руково-
дителями Саракташского 
местного отделения партии 
«Единая Россия». Поэтому 
школьники, не дождавши-
еся торжественного вру-
чения подарков, вместе со 
своими родителями и пре-
подавателями были пригла-
шены активистами партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 
школьный стадион, где им и 
вручили долгожданные по-
дарки. При этом собравши-
еся так и не поняли, какими 
доводами оперировало ру-
ководство района в допуске 
к «микрофону» лишь едино-

россов. Быть может, в душе 
и остался бы досадный оса-
док от необоснованных дей-
ствий «партии власти», но 
этого не случилось благода-
ря множеству теплых слов и 
добрых пожеланий в адрес 
справедливороссов от со-
бравшихся на праздничное 
мероприятие жителей села 
Черкассы. А саракташским 
властьимущим должно быть 
стыдно за то, что даже в та-
кой знаменательный день 
они находят повод для по-
литических разногласий 
и разделения на «своих» и 
«чужих» по партийной при-
надлежности.

Совет местного  
отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в  Саракташском районе

юбилей Села ЧеркаССы 
омраЧить не удалоСь

Депутат Асяев  
поздравил 
соцработников 
Александровского района

11 июня в александровском районе отметили 
день социального работника. на праздничном 
мероприятии по этому поводу депутат законода-
тельного собрания области от фракции «Справед-
ливая россия», член комитета по социальной и де-
мографической политике Фаик асяев поздравил 
с профессиональным праздником работников си-
стемы социальной защиты населения алексан-
дровского района.

В торжественной обстановке депутат вручил бла-
годарственные письма от председателя Законода-
тельного собрания Оренбургской области и ценные 
подарки трем представителям социальной сферы, ра-
ботающим на территории избирательного округа №6. 
Фаик Инсафович поблагодарил их за многолетний до-
бросовестный труд в сфере социальной защиты насе-
ления и эффективное решение поставленных задач.

Благодарности за успехи в профессиональной де-
ятельности были вручены также работникам Госу-
дарственного бюджетного учреждения социально-
го обслуживания населения Оренбургской области 
«Комплексный центр социального обслуживания на-
селения» Галине Носовой, Елене Форофонтовой и 
Екатерине Белоусовой.
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По горизонтали: 1. Вотчина Бармалея. 4. И.о. сахара. 8. «Невелик ... у эксгиби-
циониста» (современная скороговорка). 11. «Спасибо» официанту, передаваемое 
вручную. 12. Волчий фюрер. 13. Твердая деталь мягкого места. 15. Мягкотелый мо-
лоток. 16. Атака зимы на осень. 19. Медицинское «просветительство». 20. В эту стра-
ну хотел попасть Колумб, но промахнулся. 22. Простейшие бразды правления. 23. 
Мечтательный последователь Томаса Мора. 27. Врач не для мужчин. 31. Борец за 
остроту ножей. 32. Всемогущая валюта. 33. От какого чувства в потолок плюют? 34. 
Газетное сочинение. 35. Его учить - только портить. 36. Внутренний мир ватрушки. 
37. Дерево, красившее Москву (песен.).

По вертикали: 1. Учебное пособие, которое «толкнул» Буратино. 2. То, что док-
тор прописал. 3. Женская прихоть. 5. Аксакал по возрасту. 6. Макси-снегопад. 7. На 
сцене - танец, на жаргоне - гонорея. 9. Кто исправляет «фефекты фикции»? 10. Про-
стейшее приспособление для раскочегаривания углей в самоваре. 14. Удачливый 
игрок, которому не должно везти в любви. 15. Любое растение, у которого важны 
не «вершки», а «корешки». 17. Именно на него гонят икоту. 18. Способ продать одну 
картофелину по цене килограмма. 21. Место, где леса обретают вторую жизнь. 24. 
Смертельно опасный знак, присылаемый пиратами. 25. Пояс, делающий из живота 
тайну. 26. Линейка-кривляка. 27. Вкусовое ощущение, доминирующее на свадьбе. 
28. Спринтер среди собак. 29. Текучка у завистника. 30. Птица мощностью в три ло-
шадиные силы.

По горизонтали: 1. Африка. 4. Ксилит. 8. Бицепс. 11. Чаевые. 12. Вожак. 13. Копчик. 15. Киянка. 
16. Заморозок. 19. Рентген. 20. Индия. 22. Вожжи. 23. Утопист. 27. Гинеколог. 31. Оселок. 32. Доллар. 
33. Скука. 34. Статья. 35. Ученый. 36. Творог. 37. Рябина.

По вертикали: 1. Азбука. 2. Рецепт. 3. Каприз. 5. Старик. 6. Лавина. 7. Трепак. 9. Логопед. 10. Са-
пог. 14. Картежник. 15. Корнеплод. 17. Федот. 18. Чипсы. 21. Стройка. 24. Метка. 25. Корсет. 26. Лека-
ло. 27. Горько. 28. Гончая. 29. Слюнки. 30. Тройка..

ответы на кроССворд

кроССворд

уважаемаЯ людмила викторовна!    
ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

наша область вошла в пятерку субъектов При-
волжского федерального округа, которые больше 
всех задолжали заработную плату. задолженность 
по оплате труда по состоянию на 1 июня текущего 
года составляет 33 миллиона рублей.

Росстат составил данные о просроченной заработной 
плате на 1 июня 2015 года. Согласно информации феде-
ральных органов статистики, жителям Приволжского фе-
дерального округа задолжали громадную сумму - 438,8 
миллиона рублей. Если сравнить данные по регионам, 
то из 14 субъектов ПФО наибольшая задолженность по 
оплате труда у Нижегородской области. Нижегородцам 
задолжали 117,4 миллионов рублей. На второй строчке 

Удмуртия - 61,2 миллиона рублей. Третье место занял 
Татарстан с суммой в 44,9 миллионов рублей, на чет-
вертом Кировская область - 40,4 миллиона рублей. 
Оренбуржцам задолжали зарплату на общую сумму 
33 миллиона рублей. Как это ни печально, но наш 
регион вошел в пятерку регионов, где высокая за-
долженность по оплате труда.

А вот у Мордовии и соседней Самары долги по 
заработной плате одни из самых низких - 1,5 и 1,8 
миллионов рублей соответственно.

www.orenday.ru

оренбуржье вошло в тоП-5  
регионов-должников по зарплате

тоП-5 регионов-должников ПФо:
     нижегородская область                             117,4 млн. руб.
     удмуртия                                                                    61,2 млн. руб.
     татарстан                                                                   44,9 млн. руб.
     кировская область                                            40,4 млн. руб.
     оренбургская область                                   33 млн. руб.
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уважаемый  
владимир ивановиЧ!
СОВЕТ РЕГИОНАЛьНОГО ОТДЕЛЕНИЯ  
ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
В ОРЕНБУРГСКОЙ ОБЛАСТИ  
ПОЗДРАВЛЯЕТ ВАС С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ! 

в этот знаменательный 
день, оглядываясь на прожи-
тую часть жизни, вам есть 
чем гордиться. все прошед-
шие годы вашей профессио-
нальной деятельности вы 
состояли на службе инте-
ресов родного края в рядах 
военно-воздушных сил ссср и 
российской федерации. прой-
дя все ступени профессио-
нального роста, от курсан-
та до подполковника ввс, вы 

нашли свое призвание в не-
легком, но благородном деле 
- защите интересов своего 
народа на законодательном 
уровне. вот уже 17 лет вы 
являетесь депутатом за-
конодательного собрания 
оренбургской области. в на-
стоящее время вы руководи-
те региональным отделе-
нием политической партии  
справедливая россия и 
фракцией «справедливая 
россия» в законодательном 
собрании области. круг во-
просов, решаемых вами, 
вызывает необходимость 
быть всегда на острие 
социально-экономической 

жизни региона и требует 
большой самоотдачи, на-
пряжения интеллектуаль-
ных и физических сил. Увере-
ны, что ваш многолетний 
профессиональный опыт, 
личные качества и способ-
ности руководителя высо-
кого уровня еще много лет 
будут востребованы и бу-
дут служить интересам 
всех жителей оренбургской 
области. 

желаем вам крепкого здо-
ровья, личного и семейно-
го счастья, успешной и пло-
дотворной работы на этом 
высоком и ответственном 
посту!

прожитые вами годы были наполнены целеустремленностью, 
неиссякаемой энергией и самоотверженным трудом на благо род-
ного края.

долгие годы вы проработали в должности секретаря главы 
администрации района и стали настоящим образцом нерав-
нодушного отношения к делу всей жизни. неоценим ваш вклад в 
развитие сферы социального обслуживания населения района.

вы - неравнодушный человек, патриот своего 
отечества. ваше трудолюбие и усердие высо-
ко ценят ваши соратники, коллеги и товари-
щи по партии справедливая россия.

желаем вам крепкого здоровья, личного и 
семейного счастья, долгих лет жизни, неисся-
каемой энергии и сил оставаться в активных 
рядах борцов за справедливость. пусть в ва-
шей семье всегда царит спокойствие и взаимо-

уважение, любовь и радость жизни, благопо-
лучие и успех в работе и партийной 

деятельности.

вся ваша жизнь и профес-
сиональная деятельность 
связана с оренбуржьем. де-
лом своей жизни вы избрали 
профессию сельхозработ-
ника и преданно служите ей 
все эти годы. пройдя путь 
от простого комбайне-
ра и механизатора до ру-
ководителя крестьянско-
фермерского хозяйства, 
вы снискали глубокое и ис-
креннее уважение работ-
ников сельского хозяйства 
не только александровско-
го района, но и всей оренбургской области. 
как истинный патриот своего отечества 
вы встали на защиту интересов оренбурж-
цев на ответственном посту депутата 
законодательного собрания области в ка-

честве члена фракции «спра-
ведливая россия». 

вас отличает серьезный и 
нравственный подход к решению 
вопросов, поставленных жизнью.  
ваши высокие организаторские 
способности, несомненный про-
фессионализм в работе, внима-
тельное отношение к  людям 
позволяют вам добиваться ре-
альных результатов по защите 
прав и интересов оренбуржцев, 
повышения уровня их  жизни.

в этот знаменательный для 
вас день желаем вам крепкого 

здоровья, профессионального долголетия, 
неиссякаемой энергии, личного и семейного 
счастья, благополучия и достатка в доме, 
а во всех начинаниях и планах пусть вам со-
путствуют успех и удача! 

уважаемый Фаик инСаФовиЧ!
ПРИМИТЕ САМыЕ ДОБРыЕ И ИСКРЕННИЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ  
С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

свободное время
совет регионального отделения политической партии  
справедливая россия в оренбургской области поздравляет  
председателя ро пп справедливая россия  
в оренбургской области, руководителя фракции  
справедливая россия в законодательном собрании области  
    фролова владимира ивановича, 
депутата законодательного собрания оренбургской области, 
руководителя фракции «справедливая россия»  
    асяева фаика инсафовича 
и председателя совета мо пп справедливая россия  
в Грачевском районе  
    чахеевУ людмилУ викторовнУ, 
которые в текущем месяце отмечают дни рождения.


